
 

 

 

  

 

 

同カード導入を提案したのは市内で導入を訴え、推進してきた。                                                                          
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まさなり 
ＮＮｅｅｗｗ ｓｓ  

蒲郡市議会９月定例会が９月６日開会され、蒲郡市手数料条例の一

部改正や一般会計歳入歳出決算の認定など議案２８件と意見書２件

を可決し、９月２４日閉会しました。今回の決算審査特別委員会では

私が委員長として議事進行を務め、慎重かつ厳正に審査を行いまし

た。不況による税収減で市の財政状況も厳しい状況です。市内の施設

も老朽化が目立ち、市民プールをはじめとした施設の廃止や更新が今

後の課題となっています。市民にとって最善な選択をせまられます。 

益々、頑張って参ります。  

          

蒲郡市斎場 基本構想 

現在地で建替え可能、西側に 

建設予定。実施計画から供用 

開始まで約 3年。建設費は約 13 おく 

億円。2014 年には完成したい。 

幸田町の利用は全体の 20％で 

今後応分の負担を求める。 

高齢者不在不明問題  

市内には満百歳以上の人が 15

人。数え百歳の人が 39人。対

面調査を行ったが所在不明者

はいない。戸籍があるが不明

は百歳代が 13 人(122 歳 1 人)

削除は法務省の許可が必要。 

競艇事業の収益  

全国でナイターが 5場となり、

今後収益に影響する。4 月～7

月の本場売上は前年度比 81％

と減少。それを電話投票がカバ

ーする形で推移する。20 億円

程度は確保していきたい。 

国道 23 号蒲郡バイパス  

西部区間 5.9㎞を平成 24年開

通目標に工事中。今年度の予

算は 29 億円。西インターチェ

ンジの橋梁、神ノ郷道路、神

ノ郷トンネル、坂本トンネル、

坂本高架橋工事等を進行中。 

国道 247 号中央バイパス 

坂本線から旧消防署(1,240m、

5工区)用地取得 98％、県道蒲

郡碧南線(680m、6工区)用地取

得 79％。残事業は約 30億円で

あり、今年度予算(3 億円弱)、

平成 23年度開通は難しい。 

高齢者割引タクシー  

5 月～7 月までの利用状況は、

チケット 2,911人に発行し、配

布率は 20.8％。利用者 1,392

人(配布した人の内 47.8％)、

利用枚数 12,234 枚、市補助額

277 万円(1 ヶ月約 90 万円)。 

 

お知らせ 蒲郡市住宅リフォーム促進事業助成金が 10 月より支給されます！ 

 

この制度は市民の皆様が市内の業者さん

を利用してご自分の市内にある居住住宅の

屋根の葺替、外壁の塗替等改修工事、床の張

替、畳替等の模様替工事、下水道排水設備工

事等を行う場合に、工事費の一部を助成する

制度です。 

●助成対象期間・・平成 24 年 2月末までに 

         工事完了のもの 

●助成金額・・・・工事費の 10％ 

         (20万円を限度とする) 

●助成予定額・・・総額 2,000 万円 

＊申込が助成総額に達した場合は、受付を 

締め切ります。 

お問い合わせ：市役所建築住宅課 66－1132 

市内の業者に発注して行う住宅リフォーム

工事費の一部を助成します。 

蒲郡市議会９月定例会でのおもな話題 


